

Bruxelles Formation s'installe à la Gare maritime, La Capitale, 23/09/21, 2 p.



Le service public francophone de la formation professionnelle à Bruxelles, Bruxelles Formation, se sépare de son site situé rue Royale pour déménager à la Gare maritime (Tour & Taxis). Les travaux sont en cours, et se poursuivront jusqu'en décembre 2021 afin que le public de Bruxelles Formation puisse y être accueilli dès janvier 2022, indique-t-on jeudi.

La Région bruxelloise avait prévu dans l'octroi du permis d'urbanisme de Tour et Taxis que les équipements collectifs de la Gare maritime soient attribués à de la formation pour adultes, en lien avec les métiers de la ville.

Outre l'aspect moins énergivore de ses près de 8.000 mètres carrés, le nouvel emplacement de Bruxelles Formation lui permettra également d'être au plus près d'un public cible.

«Notre présence dans la Gare maritime va nous offrir une visibilité et une accessibilité accrue pour toucher et former davantage les chercheurs d'emploi et notamment les plus jeunes qui sont forts présents dans les quartiers avoisinants», estime la directrice générale Olivia P'tito. Des quartiers où le taux de chômage avoisine les 35%, selon le ministre bruxellois de l'Emploi, Bernard Clerfayt.

Deux centres de formation seront donc accessibles en janvier prochain. Le premier vise à former aux compétences de base (français, calcul, néerlandais, informatique, ...), préparer les chercheurs d'emplois à entrer en formation qualifiante, à reprendre des études ou à accéder à un stage/emploi...

Le second propose 30 formations qualifiantes courtes aux métiers urbains (horeca, accueil, gardiennage, mais aussi numérique). «Il est également prévu d'ouvrir au rez-de chaussée, une boutique-école pour former aux métiers de la vente en partenariat avec un acteur déjà actif dans ce secteur», précise Bruxelles Formation.